



街灯の内訳明細表送付

東北電力青森営業所の街灯台帳をコピーしたものと各町会宛送ります。各町会の管理法と照合し保管しておいたところ、疑惑の点あつたら営業所へ問い合わせください。

年末年始の交通安全運動

十二月三十日、当交通安全部員出動、市内繁華街マチラシ配布、毎度のことながら、「苦勞さん」

受影一感謝状

一月十日、交通事故防止、民警懇談会の開催等に協力されたとして青森警察署長より感謝状が当連合会に贈られました。

役員会ノリ於東北電力會議室

・案件・規約一部改正の件

・電気料金補助基準改正の件

ガニガニ件とも異議なく原案通り可決

臨時総会ノリ於高工会館

・案件は役員会と同じ 出席者一六八名

○規約改正については、案文は難解であるとの意見があり、字句表現について更に検討することにした。

○電気料の補助基準については、大別して意見は次の三通りあります。

補助率上位の町会はそのまゝにして下位の町会の率をあげよ。

○改正案に反対である。

○改正案はいろいろ検討され、役員会の承認得た案でありし賛成である。

結果として、反対の空氣強く否決され、折角何回も審議されズムーズに承認されてきたのに意外な決末に終った。役員の一人が愚命に改正案を主張したが他の役員から異論があり、他の町会長の反対も出てどうとつ今回は見送られることになった。

今後は、今まで通り、二年半前からの自熱40瓦、又は螢光の20ワットの料金の全額方程式がつくことになります。補助の基本である灯数決定に関するトランブルは今後も継続されることにはもうう。

電気料は道路管理の自治体が百パーセント支出する。

この声はよく話題になり当社であります。それには、国道は建設省、県道は県、市道が市で負担といふが、成功しなかったのです。それにしても、役員は役員会ではどんくわ激論を交わしても、決走した際は一致して総会に通るナラ協力すべきではないが、

申 伸 言

(中部地方連合町会) 駅前同辺町会の客引き公害

青森駅周辺十町会で組織されている中部地方四三連合町会の会合が、暮れの二十九日

高松会長宅でひらかれた。事務局からとの電話で坐も参加。駅周辺では環境も整備され大切に問題もあるものである。話題の中心は駅周辺の客引き公害である。複数の女の客引きが街頭で客を自分の店へ誘引に今はばかり二店中にはカバンや帽子をひたくり、店へ逃げ

こころもめるという。駅前交番もあらが類と知つていて、占めにければ逃げ白と云う。どういうものか、手入れの情報も彼等に筒抜けだという。一人づれこめばボン引きには何千円かのリベートが入るので、うつかり連れこまれた者は、あとで一本一万五千円のビル代の請求に赤い額も青くほろ

といつものお金ももつてしまふ。ほの冒頭とすれば、中元年とわざわざわざらしい。コワモ引張られると、一たじや」といのはハナスギの老町会長の体験報告である。

当日、出席の町民からは、地主内会住民の客引き追放決議大会をひらきたいとの提言あり。その後二十六日、青森署に集まり客引き防止終決議大会がひらかれた。次の決議を發表。追放に立ちあがけた。

1. 小暴力迷惑行為を所公ぐるみで追放

2. 電力飲食店の糞彈追放

3. 客引きの迷惑行為目撃者は直ちに二〇番へ

最近は、本町方面にも、二三八の一客引きが(主に男)

進出している。これが三十四日、前会長坂本家の通夜帰りの小生、相寺町(不動)にて。

木村(田) 村長ちょっと、寄つてしませんか。田村長と云ふ人

早速、耳にいて、ちや香興廻しをさせて

こちら(田) 今夜は通夜帰りだ

相手も立合ひの

ボク お酒をあらんど用意してありますよ
木村(田) 被つてみ、ワますよ
とさに、遠まで用意して通夜帰りと狙うとは、さすが青町のビンタバー考へたものだ。こちらは通夜酒禁止のアルコールなしの眞面目応待なので、腰なしとにかくがて退散しに、つかり木口解い氣味で後の街を歩けない。とに駅前は青森市の玄関であり朝である。旅の人はお一印象が決う場所でもある。町内会だけの問題ではなく、警察防犯協会、民警さん議会、地主連合所会それをそれの機能を出し切る、地区ぐるみで対策を考えたいものである。

故 桜川南町会長山内政雄殿(五十八万)
青森銀行へ三十数年勤務、退職後
傍系の北方商事へ勤務、心不全で
昭和五十五年十二月十九日死去

墓碑銘